

AMNISTÍA INTERNACIONAL

Declaración Pública

Índice: AMR: 41/034/2013
5 de junio de 2013

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



Amnistía Internacional exige una investigación efectiva sobre el asesinato de activistas en Guerrero

El día de ayer, 3 de junio, fueron encontrados en el municipio de Tepecuacuilco, en el Estado de Guerrero, los cuerpos de varios activistas que se encontraban desaparecidos.

Estas personas - Arturo Hernández Cardona, Félix Rafael Bandera Román y Ángel Román Ramírez - formaban parte de un grupo de activistas que, tras manifestarse en una caseta de peaje en una carretera en el municipio de Iguala, fueron secuestradas por un grupo de personas no identificadas el pasado 30 de mayo. Aún se desconoce el paradero de otro activista, Jaime Castrejón.

Los activistas asesinados eran integrantes de la organización Unidad Popular (UP) de Iguala, Guerrero.

La organización llama a las autoridades a conducir una investigación pronta, efectiva e imparcial sobre el secuestro y posterior asesinato de estos activistas, a que se hagan públicos los resultados de estas investigaciones y que se aseguren de que quienes resulten responsables rindan cuentas ante la justicia.

La organización hace también un llamado urgente para que se investigue el paradero del activista Jaime Castrejón.

/FIN